

Passion Architecture, juin 2012



JEAN-PIERRE SUEUR,
SÉNATEUR DU LOIRET

(Passion Architecture n°12 – avril 2005)

"Je crois tout à fait à la nécessité de larges débats publics sur l'architecture contemporaine. J'ajoute qu'il serait extrêmement souhaitable qu'il y ait à l'école, au collège ou au lycée une sensibilisation et une éducation à l'architecture."

"Je suis profondément attaché à la procédure des 'concours d'architecture'. Je crois, en tout cas, que, quelle que soit la procédure mise en œuvre, le choix de l'architecte doit être isolé et distinct des autres choix. Il faut absolument respecter l'acte singulier que constitue la création architecturale, qui ne doit en aucun cas être subordonné à d'autres choix. C'est pourquoi je me suis tant battu – aux côtés de l'Uned' – contre les PPS et pour les procédures garantissant l'accès le plus large possible de l'ensemble des architectes à la commande publique."



Jean-Pierre Sueur